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2017年 4月 27日(木)

六葉会 常任幹事会（第 1回）議事録

日 時 ： 2017年 4月 27日(月)19:05～20:35

場 所 ： 母校会議室

出席者 ： 島根正隆(9)・蒲谷茂(19)・野澤一良(20)・藤目正生(21)・栗原宏之(25)・萩原孝(26)・根岸孝光(26)

高橋浩司(30)・駒井稚寿子(30)・甲斐深雪(31)・中田努(34)・芹田祐一(44)

以上 12名敬称略

１． 会長あいさつ(島根会長)

新年度を迎え会報も無事発行されました。4月に入り関内辺りでは新社会人らしい人が多く見受けられます。

総会に向けてよろしくお願いします。

２． 校長挨拶(黒畑校長先生)

近況報告、新年度のご挨拶をいただきました。

３． 前回議事録の確認(3月 30日)

承認

４．報告事項

1 学校より(中田学校担当幹事)

65回卒業生からの記念品として 3号館に時計が付きました。大学の 3号館には重慶飯店がオープン。6号

館アンダーアーマーの仮店舗、後期には 3号館にオープンします。卒業生向けのグッズの開発も検討。

2 合同同窓会より(島根会長)

6月 6日幹事会、6月 19、21、30のいずれかで代議員会が開催されます(大学 2号館 4号会議室)。

日程の確定を早目に。代議員は三役に加え藤目さん、甲斐さんです。

3 会報について(藤目会報委員長)

無事に発行となりました。ご協力ありがとうございました。次回もよろしくお願いいたします。

4 東日本大震災募金

3月 30日常任幹事会で報告済。4月 13日日本赤十字社経由で寄付。後日受領証が届きます。

5 その他

(萩原)六葉会ホームページについて、会長挨拶を会報の原稿を使います。その他更新あり。会報もすでに

載っています。時々見に行ってください。

５．協議事項

1 総会について

場所：本館 2階会議室

次第(プログラム)：昨年までと同じ様式で作る(高石さん)

礼拝：伊藤多香子宗教主任

司会進行：藤目さん

議長：高橋さん(プログラムには載せない)

茶話会：予算 5万円程度で軽食・飲み物 かねひらで手配がコストパフォーマンス上もいいのでは

ないか。三役一任。

その他：ヒムプレーヤー、マイクセット高石さん)
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校長先生もスケジュールを調整いただき最初からご出席いただけることになりました。その他変更等に関

しては総会までに常任幹事会がないので三役一任。今日出席で総会出席者(根岸さん、甲斐さん以外)承認

その他総会に関して(野澤幹事長)総会の装いを替えることも大事だと思います。例えば食事を豪華にして

みるなど。大学の重慶飯店、校外の店など積極的に考えてみる。私たちの目先を変えて行くことが大切だ

と思います。

2 常任幹事へのインビテーションの方法

現在は高石副幹事長からの配信。来年度の新常任幹事体制から(情報を共有できるなど)新しい方法を検討

してみます。 承認

3 学年幹事への常任幹事意向確認の方法・スケジュール

今年度末で常任幹事、三役の任期が満了となり来年度に向けて学年幹事へ意向確認をします。従来は封書

で送り返信はがきで返事をもらっていますが、今回はどうするかについて検討して行きます。8月常任幹

事会頃には決めて 9月には発送。

(野澤幹事長)常任幹事は総会で選出となる。本人の意向を確認した上で総会にて承認。常任幹事でも会員

でも権利は同じ。「会議に出席していただける方。活動のお手伝いをしていただける方」を考えていました

が、人数確保などを考慮し意向確認について検討する。 承認

4 鉄道研究会より母校支援金からの借り入れの要望について

(芹田会計幹事)前回の借り入れについて完済しました。今後の計画についてお願いしたい(別紙要望書)

(野澤幹事長)内容については問題ない。校長先生には確認済か。校長先生の押印をいただいておいてくだ

さい。 承認

5 その他

(野澤幹事長)昨年秋(10月か 11月)旧数学教員の島田澄子先生が亡くなられました。謹んでご冥福をお祈り

申し上げます。多くの先生方を本校に招かれた先生でした。

６．今後の予定

・三役会 05月 11日(木) 19時より ロイヤルホスト

・ 2018年度総会 05月 20日(土) 13時より 母校本館 2階会議室(11時半集合)

・三役会 06月 12日(月) 19時より ロイヤルホスト

・常任幹事会(2回) 06月 28日(水) 19時より 母校会議室

・三役会 07月 12日(水) 19時より ロイヤルホスト

・常任幹事会(3回) 07月 27日(木) 19時より 母校会議室

【その他懸案事項】

入校証の着用励行・予算書の繰り越しと予備費の書き方の工夫・デジタルデータを使った新しいサービスについて・常任幹事の増員について・HCD

の今後の在り方・八景キャンパスに共用スイミングプールを作る件

【学校との継続事業】

卒業アルバムのデジタルデータについて・東日本復興支援チャリティコンサートについて・八景キャンパスに共有スイミングプールを作る件・

在校生の保護者で六葉会会員の調査について
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2017 年 4 ⽉ 1 ⽇
関東学院六葉会 様 
 

関東学院六浦中学校・⾼等学校
鉄道研究部 顧問 芹⽥祐⼀

⾼⽯智⼀

⺟校⽀援基⾦借⼊れ返済計画について 
 
 当クラブにて返済計画を作成致しました。年間での⽀払は下記の内容で、返済⾦額を⽤意します。 
 
 

① 年間のクラブ費の中から、返済を致します。以下の通りです。 
  （クラブ年間の予算計画） 
 

収⽀ 
 ⽣徒会活動補助費       ２２００００円 
 六浦祭出展補助費            ０円 
 部員からの部費（２５名）   １８７５００円 
 
  合計            ４０７５００円 
 
 
⽀出 
 六葉会借⼊返済費       ２５００００円 
 鉄道製作費           ７００００円 
 鉄道模型製作費         ３００００円 
 その他             ５７５００円 
   
  合計            ４０７５００円 

 
 

② ２０１７年４⽉からの６年間の返済計画です。 
 

（返済計画（６年間）） 
年 返済額 返済残額 

２０１７年 ２６００００円 ６５００００円 
２０１８年 ２０００００円 ４５００００円 
２０１９年 １５００００円 ３０００００円 
２０２０年 １３００００円 １７００００円 
２０２１年 １０００００円 １０００００円 
２０２２年 ７００００円 ０円 

 
 

③ ⽀援基⾦借⼊の利⽤内容は以下の通りです。 
 

 （借⼊⾦の利⽤内容） 
 
   ・５インチゲージポイントレール（４番）×２本    （２８５１２０円） 
   ・５インチゲージ動⼒台⾞（モータ出⼒２００Ｗ）×２台（２３７６００円） 
   ・５インチゲージ客⾞台⾞（トレーラー）×６台    （１９４４００円） 
   ・５インチゲージレール（３０ｍ）          （１７８２００円） 
   ・運搬料等                     （１０８００円） 
                          合計９０６１２０円 
 
     借⼊⾦額︓９１００００円 
 
   ※５インチゲージ︓⼈が乗ることのできる線路幅 12.7cm の⼩さな乗⽤鉄道です。 
   ※２０インチゲージ︓⼈が室内に乗ることのできる線路幅５０８ｍｍの乗⽤鉄道です。 
 
 以上となります。 
 よろしくお願い致します。 
 


